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REQUERIMENTO Nº 159/2014 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe e 

ouvido o douto Plenário, seja oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, possa 

informar quando será feita a iluminação na Estrada Judite dos Santos Pinto de 

acesso ao Condomínio Jaguariúna I e II. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A estrada não possui iluminação, acarretando insegurança a todas 

as pessoas que por ali transitam, porque proporciona riscos de assaltos e outros atos 

de vandalismos. Muitas pessoas transitam por aquela estrada há noite e clamam pela 

iluminação adequada, o mais rápido possível. 

Diante do exposto, solicito ao Chefe do Poder Executivo de nossa 

Cidade, o empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, A.R.T, 30  de julho de 2014. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


